

Arc Mosellan

KÉDANGE-SUR-CANNER Deux enseignants à l'honneur



Debout au premier plan à gauche, Laurence Nicolas et Pascal Thomas. Photo RL

La municipalité de Kédange-sur-Canner et l'association des parents d'élèves du groupe scolaire ont fêté le départ de deux enseignants. Le maire Jean Kieffer a évoqué les grandes étapes de leur carrière. Laurence Nicolas qui effectuait mardi 31 août son dernier jour au service de l'Éducation nationale après 31 années passées comme directrice de l'école maternelle. Une institutrice originaire de Hayange nommée en 1990, qui, aujourd'hui, fait valoir ses droits à une retraite anticipée puisque mère de trois enfants. le maire Un cadeau lui a été remis par la mairie, un autre par l'APE du RPI.

Pascal Thomas vient de passer seize années à enseigner aux classes de CE1 et surtout CE au sein du RPI. Cet enseignant qui réside à Metzeresche opte pour le changement et vient d'être reconnu comme titulaire mobile de la brigade de toute la Moselle. Il reviendra peut-être momentanément enseigner à Kédange. Lui et sa collègue Laurence Nicolas seront remplacés, l'équipe pédagogique restant stable avec huit professeurs des écoles.